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本年度の合唱コンクールについて
校 長 古 市 直 彦

本年度の合唱コンクールは、１０月２７日（木）に、例年通り

四街道市文化センターで実施する予定で計画を進めておりまし

た。国の緊急事態宣言が解除された後でも、「定員が８００人か

ら４００人に制限」されたものの会場の使用自体は可能でしたの

で、「学年別・入れ替え制」での実施を検討していました。

しかし、その後、施設側から、ステー上に上がる人数に関して

も、｢３０人以内｣という制限がかかったことで、ホールでの演奏

が難しくなりました。また、新型コロナウイルス感染の第２波が

心配される最近の状況の中で、モノレールやＪＲ等の公共の交通機関を使用することへの不安もある

ことから、本年度の合唱コンクールは、本校体育館で実施する方向に変更し、準備を進めております。

開催日時の変更は現時点ではありません。

その場合でも、学年別に

実施することになります

が、それでも「密」を避け、

前後左右のディスタンスを

確保するとなると、右図の

ような配置となります。そ

うしますと、保護者の皆様

の観覧席を、設けることが

できません。体育祭に続き、

大変残念ですが、保護者の

皆様には非公開（いわゆる

無観客）で実施させていただくことになりそうです。

また、練習に際しましても各クラスを分割して２教室で展開し、「密」にならないようディスタン

スを保ちながら行います。体育館のような広い場所での練習や、天候によってはグラウンドを使った

練習も進めて参ります。生徒間のディスタンスをとることで、例年よりは音取りがしにくくなり、合

唱を創っていく上でのハードルは高くなりそうですが、それでも、クラス毎に団結して、試行錯誤し

ながら合唱を創りあげていく経験をさせてあげたいと考えています。

もちろん、今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況を見ながら、

無理をせず、安全には万全の対策をとって行きたいと思っています

し、本校学区内において、学校関係者（教職員・生徒･保護者）に

感染者や濃厚接触者が心配される場合が生じたり、千葉県に緊急事

態宣言が発出されたりしている場合は合唱コンクール自体も中止と

致します。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願い致します。



主な行事の様子です

夏休みまであと2週間となりました。例年ですと、夏休み真っ最中の頃ですが、今年はまだ学校生

活が続いています。コロナ渦の中ですが「新しい様式」での学校生活は、何とか順調に進んでおりま

す。部活動もステップ３に入り、１年生の正式入部や、土日休日の練習も始まりました。新型コロナ

ウイルス感染と同時に、熱中症への心配も出てくる時期ですので、今まで以上に、安全・安心に留意

しながら、学校生活を進めて参りたいと思っています。

６月下旬から７月中旬までに行ってきた、主な学校行事の様子をお知らせ致します。

不審者にご注意下さい

登下校中に、不審者に遭遇する機会が増えてくる時期です。部活動

のステップ３以降は活動時間も増え、下校時刻も遅くなってきます。

学校でも寄り道をしない早めの帰宅を指導していきますが、ご家庭の

ご協力もお願い致します。万が一不審者に遭遇してしまった場合は、

まず、警察に通報してください。そのあと、学校にも連絡をいただけ

ればと思います。よろしくお願い致します。

評議委員会（６月２６日）
各専門委員会や学年生徒会で話し合っ

た内容を報告し合いました。生徒会活動

の本格的なスタートになりました。

専門委員会･学年生徒会（６月２５日）
生活･学習･広報･給食･図書･保健･美化の専門委員会

と各学年の学年生徒会を行いました。役員の選出や活

動内容の確認、生徒総会

での提案に向けた年間計

画の立案等を行いました。

前日には各学教での専門

委員会も行っていました。

進路説明会（７月６日）
３年生の各クラスを３つ

に分け、１～２年生の教室

も使って１５カ所に分散し

て実施しました。今年度から変更になる点を説

明し、進路決定までの流れをつかんでいただき

ました。終了後には、修学旅行についての説明

もさせていただきました。

第1回定期テスト（７月１０日）
学校再開から間もないこ

ともあり、時間も３０分、

得点も５０点満点のハーフ

で実施しました。休校期間

中を含む学習内容の定着を確認し、学習計画の

立案方法や家庭学習の方法を学ぶ機会にするこ

とができました。

修学旅行ガイダンス（７月14日）
旅行会社の方をお招きし、体育館で、修学旅行２日目の

班別活動の計画に向けて、諏訪や松本の見所、計画を立て

る際の注意点等を説明していただきました。各班が立てた

計画は、後日、旅行会社の方に、運行上・安全上の問題が

ないか、確認していただく予定です。

校報「若松中だより 第１５号」をお届けします。ご意見やご感想を広く募集しております。

お気づきの点等ございましたら、下記までご連絡ください。
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